

RUGBY > Fédérale 3

RC Metz : repartir de l'avant

Lors du déplacement à Besançon, dimanche dernier, les joueurs de Geoffrey Philippe ne s'attendaient pas à subir une grosse déconvenue face à une équipe renforcée, il est vrai, par rapport à l'an passé.

Les Messins ont vraisemblablement facilité la tâche des Bisontins en leur offrant deux essais suite à deux pertes de balle en touche (14 points gratuits). Avec les difficultés du buteur maison Hugo Perrin, l'affaire a été rapidement plifiée. Les Mosellans ont dominé mais, en manque de réussite, se sont logiquement inclinés (24-13).

Ce dimanche, une autre grosse formation rend visite aux Lorrains, le RC Tango Chalonnais, un club ambitieux avec de gros moyens qui a vu sa première rencontre face à Couches reportée à la fin de ce mois. Le RC Metz sera encore privé de Bonjean à l'ouverture et de l'ailier Thomas Lopez, tous deux blessés, mais Paul Lopez, formé à Perpignan et qui jouait à Liège la saison dernière, devrait diriger pour la première fois la formation mosellane à la mêlée. Attention, Chalons se présentera au complet et voudra faire tomber dans la maison messine...

C. C.

> RC Metz - Chalons, 15 h au stade de la Grange-aux-Bois



Geoffrey Philippe. Photo RL

EN BREF

KARATÉ

Jessie Da Costa proche de l'exploit

Comme Steven, son frère, en -67 kg, Jessie Da Costa combatta ce dimanche pour la médaille de bronze dans le tableau des -84 kg à l'Open de Berlin. Après avoir failli éliminer le champion du monde, le Japonais Araga, le karatéka de l'USL Mont-Saint-Martin a réalisé un excellent parcours dans les repêchages pour se rapprocher du podium. Mehdi Filali, son nouveau camarade de club, a, lui, échoué à ce stade.

CYCLISME > Tour de Moselle

Dassonville finit en beauté

À deux semaines de tirer sa révérence, l'ancien pro Flavien Dassonville s'est offert une belle victoire, ce samedi à Fameck, où Aurélien Lionnet (CR4C Roanne) s'est accroché à son maillot blanc de leader.

■ La 2^e étape (contre-la-montre par équipe)

Le CR4C Roanne a dominé le chrono par équipe, une nouveauté dans le Tour de Moselle, ce samedi matin à Fontoy. Le collectif rhônalpin, récent vainqueur de la Coupe de France de DN1, a impressionné sur les 20,9 km où il y avait du relief, bouclés à plus de 50,5 km/h de moyenne. En devançant d'une petite seconde le CC Etupes d'Alexys Brunel, le champion de France de la spécialité, le CR4C Roanne a dépossédé le Belge Thimo Willems (EFC-LR-Vulsteke), vainqueur de la première étape vendredi à Gavisse, du maillot blanc de leader. Aurélien Lionnet s'en est alors emparé. Geoffrey Bouchard, son coéquipier, champion de France amateur, le talonnant dans le même temps.

■ La 3^e étape (course en ligne)

Avec un classement général dans un mouchoir de poche au départ du Luxembourg (Alexys Brunel et Arnaud Pfrimmer, son coéquipier, à une seconde des deux coureurs de Roanne), l'étape en ligne, l'après-midi, promettait. Surtout avec le col de l'Europe au menu à gravir deux fois sur les hauteurs de Differdange. C'est là, sur une route ombragée, où Andy Schleck s'était offert le maillot de champion du Grand-Duché voici neuf ans, que l'échappée du jour est partie, avec neuf coureurs (aucun prétendant au classement général). Derrière, le CR4C Roanne a contrôlé la course. Dans le bon coup, Flavien Dassonville (CC Nogent-sur-Oise) a attaqué à 30 km de l'arrivée. Un temps accompagné par Mathieu Rigollot (CC Etupes), qui a chuté dans le



Avant de mettre un terme à sa carrière, Flavien Dassonville (27 ans) a connu les joies de la victoire. Photo Pierre HECKERL

final, l'ancien professionnel (Auber 93) s'est alors envolé seul vers la victoire.

■ La phrase

« Je mets un terme à ma carrière le 30 septembre. Je voulais gagner une dernière course avant d'arrêter, c'est chose faite. Je suis satisfait à titre personnel mais aussi pour l'équipe. Maintenant, le Tour de Moselle n'est pas terminé, ça va être long (170 km). On va tout faire pour aller chercher un maillot ! » De Flavien Dassonville (CC Nogent-sur-Oise), vainqueur de la 3^e étape.

■ Les Lorrains

Décrochés dans le contre-la-montre par équipe (Team Macadam's Cowboys 18^e, ASPTT Nancy 22^e, VC Hettange-Grande 24^e et dernier), les Lorrains ne sont pas en mesure de rivaliser avec les meilleures formations françaises et étrangères dans l'exercice du chrono. Bruno Chardon est encore ce-

lui qui s'en est le mieux sorti lors de la 3^e étape : le leader nancéien a terminé dans le peloton (40^e). Il pointe à la 34^e place du général. C'est beaucoup plus dur pour les autres... « C'est même trop dur », souffle Fabien Schmitt (VC Hettange-Grande), arrivé à Fameck dans

le deuxième peloton. « Le fait de repartir demain à trois (avec Brice Kirchmann et Johan Boucher), c'est déjà pas mal. »

Maxime RODHAIN

> Vidéos et galerie-photos sur www.republicain-lorrain.fr

LES CLASSEMENTS

2^e étape : 1. CR4C Roanne 24'47"; 2. CC Etupes à 1"; 3. Chambéry CF 5"...

3^e étape : 1. Dassonville (CC Nogent-sur-Oise) 2h37'30"; 2. Rigollot (SCO Dijon) à 33"; 3. T. Wirgen (Luxembourg) à 33"; 4. Racault (Team Peltrax), 5. Leyder (Lux.), 6. Huys (Lotto Soudal) tous à 44"; 7. Garnier (CC Etupes) à 46"; 8. Braybrooke (AVC Aix-en-Provence) à 47"; 9. Brunel (CC Etupes), 10. Do Rego (Aubervilliers) à 1'37"... 40. B. Chardon (ASPTT Nancy) à 1'37"; 66. Boterel (ASPTT Nancy) mt, 84. Trouillot (ASPTT Nancy) à 1'15"; 85. Schmitt (VC Hettange) mt, 105. André (ASPTT Nancy) à 1'10"; 107. Boucher (VC Hettange), 108. Kirchmann (VC Hettange), m.t. Abandon : Montinet (VCU Schwenheim).

Général : 1. Lionnet (CR4C Roanne) 6h22'57"; 2. Bouchard (CR4C Roanne) m.t, 3. Brunel (CC Etupes) à 1"; 4. Pfrimmer (CC Etupes) m.t, 5. De Pestel (Lotto Soudal) à 15"; 6. A. Colman (Lotto Soudal) m.t, 7. L. Wirgen (Lux) à 22"; 8. Willems (EFC L & R Vulsteke) à 37"; 9. Leyman (EFC L & R Vulsteke) m.t, 10. Bacon (CC Nogent-sur-Oise) à 50"... 34. B. Chardon (ASPTT Nancy) à 2'48"; 64. Boterel (ASPTT Nancy) à 5'16"; 86. Trouillot (ASPTT Nancy) à 14'54"; 99. Schmitt (VC Hettange-Grande) à 20'02"; 105. Boucher (VC Hettange-Grande) à 25'11"; 110. André (ASPTT Nancy) 46'33";

AUJOURD'HUI

TERVILLE - THIONVILLE (172,6 km)

Départ fictif à 11h45 : Terville (ZAC du Parc d'activité techno). Départ réel : Florange, (Grandrue). Fameck, Fameck Morlange, Ranguieux (GPM), Hayange, Neufchef, Moyeuvre-Petite, Moyeuvre-Grande, Montois-la-Montagne (GPM), Sainte-Marie-aux-Chênes, Saint-Ail (PC), Vernéville, Malmaison, Gravelotte, Ars-sur-Moselle, Ancy-sur-Moselle, Novéant, Corny, Arny (GPM), Lony-Mardigny, Sillegny, Pommérieux, Vémry, Pournoy-la-Grasse, Chersey, Pontilly (PC), Sorbey, Sanny-sur-Nied, Bazancourt, Villers-Storcourt, Hamilly, Guinglange, Basse-Vigneulles, Haute-Vigneulles, Bamberstroff (GPM), Zimming, Niederwisse, Coume, Teterchen, Vélving, Valmunster, Bettange, Gommelange (PC), Hestroff, Ebersviller, Abancourt, Atroff (GPM), Luitange, Metzersches, Metzervisse, Yutz, Thionville. Arrivée vers 15h45.



Photo RL

Questions à ?

Aurélien Lionnet
Leader du classement général

« On ne peut pas se louper ! »

Après la victoire dans le contre-la-montre avec le CR4C Roanne, vous avez réussi à garder le maillot blanc de leader. Satisfait ?

« C'est une belle journée. L'équipe a

fait un super boulot. On a commencé à rouler très tôt. Le circuit au Luxembourg était très exigeant, mais on avait une équipe très forte. On a contrôlé l'échappée. Au final,

on s'en sort très, très bien. »

Comment vous êtes-vous senti sur ce tracé que beaucoup redoutaient ?

« Une échappée est partie, on a maintenu un rythme soutenu derrière. Ça évitait que ça parte dans tous les sens. On a contrôlé les attaques d'Alexys Brunel (CC Etupes), des coureurs de Lotto-Soudal, de l'AVC Aix. Il fallait passer les bosses et, après, c'était une autre étape qui commençait, avec le long retour sur le plat où il fallait être très homogène. »

Le classement général va se jouer

dans un mouchoir de poche...

« Encore une longue journée nous attend dimanche. Les écarts sont infimes, il va falloir être vigilant. »

Visiblement, vous semblez avoir l'équipe pour vous imposer, vous ou Geoffrey Bouchard (son coéquipier, 2^e dans le même temps), non ?

« Oui. Essentiellement, c'est que l'équipe gagne. On est un peu fatigué au bout de deux jours, mais les copains se donnent tellement qu'avec Geoffrey on ne peut pas se louper dimanche ! »

M. R.